

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202433618, 29 April 2024

Pencipta

Nama : **Rihadatul Aisy, Ayu Putri Brilian Subhan dkk**
Alamat : **Jl. Pesantren III, Dusun Gading RT 01 RW 02, Desa Tuntang, Tuntang, Semarang, Jawa Tengah, 50773**
Kewarganegaraan : **Indonesia**

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Universitas Ngudi Waluyo**
Alamat : **Jl. Diponegoro No 186 Gedanganak, Ungaran Timur, Ungaran Timur, Semarang, Jawa Tengah 50512**
Kewarganegaraan : **Indonesia**
Jenis Ciptaan : **Poster**
Judul Ciptaan : **Poster Kenali Ciri-Ciri Krim Wajah Berbahaya**
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : **5 April 2024, di Semarang**
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia
Jangka waktu perlindungan : **Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.**
Nomor pencatatan : **000608974**

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL
u.b

Direktur Hak Cipta dan Desain Industri

IGNATIUS MT SILALAH
NIP. 196812301996031001

LAMPIRAN PENCIPTA

No	Nama	Alamat
1	Rihadatul Aisy	Jl. Pesantren III, Dusun Gading RT 01 RW 02, Desa Tuntang, Tuntang, Semarang
2	Ayu Putri Brilian Subhan	Dusun Koloh Motong RT 4/4 Kecamatan Lenek, Aikmel, Lombok Timur
3	Fatima Anhar Angkalawi	Kelurahan Kombeli, Lingkungan Lepeka Indah, Pasar Wajo, Buton
4	Putri Dewi Siti Aisyah	Desa Layansari RT 3 RW 5, Gandrungmangu, Cilacap
5	Ilham Ma'arif	Jl. Trans Irian Wasur II, Merauke, Merauke
6	Gita Prastiti Indah Sekar Widyasmoro	Jl. A.E Suryani, RT 02 RW 03, Kelurahan Bulu, Jepara, Jepara
7	Elizabeth Liza Kulka	Kompleks BTN Purwodadi Yahim, Sentani, Jayapura
8	Berlian Sesa Afrizal	Dusun II RT 09 RW 05, Desa Wonosari, Pekalongan, Lampung Timur
9	Apt. Devi Mardiyanti, S. Farm., M. Farm	Jl Mangga Dalam Perumahan Banyumanik Cluster No B 6 Spondol Wetan, Banyumanik, Semarang



KENALI CIRI-CIRI KRIM WAJAH BERBAHAYA



CIRI KRIM WAJAH YANG BERBAHAYA UNTUK KULIT

BELUM TERDAFTAR BPOM

Syarat paling utama untuk memilih krim yang tepat adalah harus terdaftar bpom. Lakukan pengecekan pada situs BPOM atau amati pada kemasan krim

TEKSTUR LENGKET

Krim yang mengandung bahan berbahaya akan merasa lengket ketika dipakai dan tidak kunjung hilang



HASILNYA INSTAN

Krim yang berbahaya memang mampu memberikan hasil yang memuaskan dengan cepat, namun hanya diawal saja karena para pengguna skincare abal-abal akan merasakan dampak

BAU MENYENGAT

Bau dari krim yang berbahaya dikenali dengan sensasi aroma logam yang pekat serta ditutupi dengan pewangi dalam jumlah banyak



KULIT MERAH KETIKA TERKENA MATAHARI

Kandungan dari krim yang menyebabkan kemerahan adalah merkuri

